
2018～2019年度 No.1

　第 ２回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

 L　田中　忠男委員長  L　　鹿野　祥誠副委員長  L  藤本　英介副委員長

 L  秋月　誠副委員長  L  水成　直也副委員長  L  井上　一二三副委員長

 L 石井　邦博委員  L 洗　昌躬委員  L 奥山　貞三委員

 L　清水ゆきの 委員  L　森田　雅洋 委員  L 大川あつ子委員

元国際理事会アポインティL中野了

GLT地区コーディネーターL 佐久間洋一

選挙管理委員会委員長　L夏目幸生   
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4 オブザーバーのご挨拶　（GLT地区コーディネーター　L佐久間洋一）
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作　成　者

元国際理事会アポインティご挨拶　（中野了元ガバナー）

選挙管理委員会委員長のご挨拶（L夏目幸生）

　２０１８年１０月１８日木曜日　１６時００分　～　１８時００分

開会の挨拶　（L鹿野）

10月31日（水）GLT指導力育成委員会主催セミナーについて

 L　田中忠男

出　席　者

次　　　第

　出席オブザーバー

日程確認・調整

次回開催確認

選挙管理委員会の規定変更について

委員長のご挨拶　（田中委員長）

委　員　会　報　告

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　Ｌ

　２０１８年９月２０日　木曜日　　１６時００分　～１７時３０分

キャビネット事務局会議室

GLT会員・会則　

キャビネット副幹事L林敦美

次回開催日時

　　　　　　場所 キャビネット事務局小会議室（正副および総務担当）

議　　　題

ガバナーズアワード申請について

審議経過事項の概要

10月31日（水）GLT指導力育成委員会主催セミナーについて

　Ｌ大川あつ子



(東京都新宿区若松12-2 都営大江戸線「若松河田」徒歩1分）

GLT会員・会則委員会よりお手伝いをお願いしたい。

選挙事務所を開設（時期kはいつでもOK）

No.2

DVDなどを使ったPRは、情報量が多いのでNG

審議経過事項の概要

当委員会からの参加メンバーは、次回10月18日の委員会で最終確認する

講師は進藤第２副地区ガバナー

ライオンズの組織、１００周年を迎えてのライオンズについてなど

選挙管理委員会の規定変更について

＜L秋月からのご意見＞

議　　　題

ライオンズ紋章使用は承認するという文言は入れるべきではない。

HP、WEBなどは代議員の意思で閲覧が可能なので・・・。を〜が可能に変更すると良い

選挙期間3月10日から4月の年次大会前まで

選挙前期間は、できれば11月12日第２回キャビネット会議以降２週間以内

11月26日〜選挙公示までが選挙前期間とする。

ハガキの案内を出す、励ます会を行う

詳細は別紙　「第一回選挙管理委員会　会議報告」を参照

選挙規定を見ながら委員会メンバーで検討

怪文書に関してペナルティを課すべき

→（怪文書の出所がはっきりしないので難しい）

＜今までの選挙活動＞

女性委員（L清水、L松本、L大川）は、受付を担当

選挙規定の中に、選挙当日の応援演説は自クラブのメンバーでなくてはならないと書いて

あるか？

→選挙規定　第１４条３番に記載あり。

例会訪問時に食事代だけで、ドネーションは払わないと決めたが守られていない。
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10月31日（水）　受付　13時〜　講義　13時半〜17時　

入会年数の浅いメンバー、学習意欲のあるメンバーが対象　70名程度を予定

会費は、 1，000円

会場：東京都赤十字血液センター 4階 会議室

指導力育成セミナー（会員オリエンテーションセミナー）開催の件
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＜中野元ガバナーからのご意見＞

誰でもガバナー選挙に出られるようにすることを目標として、守るべきことを守れる人となる

べき



＜L奥山　貞三のご意見＞

公開討論会をやるべき          

クラブの例会訪問は選挙期間中には本人は時間がないので、同じクラブのメンバーがつ

いていき、候補者は顔だけ出すというパターンが多い

会議報告には電話での指示要請は良いが、FAX、SMSなどは禁止というのは定義が曖

昧。

第９条（７）に記載があるように電話・ファクシミリ・電子メールより投票を依頼することと記

載あり。

激励会などの開催も規模の規定はなく随時開催できる

第２回選挙管理委員会までに色々と会員会則委員会でまとめていかないといけない。

＜全員のご意見＞

＜夏目幸生委員長　選挙管理委員会からのご意見＞

ガバナーの立候補には100万円かかる。

この金額は、会員・会則委員会の権限で変更可能。

ガバナーになりたい人は２−３年かけて勉強をして、各クラブを回って、自分の考えを話して

からでも良いのではないか。

所信表明演説について時間制限をすべき

＜L井上　一二三のご意見＞

怪文書が出ることを絶対にとめなければならない。これに関しては選挙管理委員会がしっ

かりと見守るべきである。

＜L石井邦博からのご意見＞

昔は規制がなくて、やりたい放題だった。

あまりにも規制するのではなく、悪いことをしないようにするほうが良いのではないか。

選挙管理規定はあくまでも建前の決め事。

政治は国政報告会は選挙活動にはならないので、ライオンズの場合も選挙で投票してくだ

さいと言わなければ、選挙活動にはならないのではないか。

色々と規約を設けても、色々な規約の抜け道をくぐり抜けてしまうことが多いので、規約違

反をした場合は、何かしらのペナルティを課すべき

＜L水成副委員長からのご意見＞

選挙事務所開設はどの時期でも結構というのはおかしい。事務所開設なら問題ない
議　　　題

＜佐久間GLTコーディネーターからのご意見＞

2

以前、選挙管理委員会に所属していたときには、選挙規定がよくわからないという候補者

からの問い合わせが多かった。もっとわかりやすくするべきではないか？



作　成　者

会員増強は純増率のほうが、少人数のクラブが会員増強のモチベーションがあがるので

はないか？

＜L森田のご意見＞

＜アワード申請について＞

会員増強優秀賞・賛助会員増強優秀賞

は純増率で表彰するのはどうかという意見がある。

ライオンズカード推進賞はいらないのではないか？

議　　　題

　Ｌ　大川あつ子

次回開催日時

場所

　２０１８年　１０月　１８日　　木曜日　　１６時　００分　～　１８時　００分

キャビネット事務局大会議室
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